

# LA MAISON

DES MUSIQUES & ARTS INTERCULTURELS

Numéro 1 - Mai 2013

Andes  
DIFFUSION

## Bienvenue au centre culturel 27 rue de Chabrol !



Guillermo et Eugenia vous accueillent à la Maison de Mai.

### Ce que l'on y trouve

● Centre culturel franco-bolivien, la MAISON propose des concerts, des expositions, des conférences, ainsi que de nombreux cours et ateliers de danse et de musique destinés aux enfants et aux adultes. Elle compte 310 adhérents, dont 187 enfants et adolescents.

La MAISON est la création de l'association *Andes Diffusion*, active dès 1997 à Paris, d'abord dans le 3ème arrondissement, puis depuis 2010 dans le 10ème.

“ La Maison de Mai, on y va le lundi car nos enfants font de la musique. Moi j'y vais le mercredi pour jouer et chanter dans un orchestre andin. Et j'y passe tous les jours, en pensée ou en vrai, devant, dedans, ou à côté, en revenant de l'école ou en allant travailler. La Maison de Mai c'est mon quartier.

Il y a de l'art, du bon air et des gens sur qui on peut compter. Il y a des oreilles qui supportent mes fausses notes. Il y a ma petite dernière qui apprend à remettre les

bouchons sur les feutres, mon fils qui fait ses devoirs avec d'autres enfants, mon aînée qui s'auto-nomise en sécurité.

A la Maison de Mai, créer c'est vivre, respirer c'est créer, jouer c'est exister.

A la Maison de Mai, on ne gave personne mais on donne faim aux petits et aux grands. On joue, on bouge, on se rencontre ; on donne de la voix, on s'entraide, on se soucie, on s'écoute.

C'est tout ça, la Maison de Mai ! »

Adelaïde